



Majelis Lingkungan Hidup PD Muhammadiyah Kota Yogyakarta dan berbagai elemen masyarakat se usai menyerahkan tanaman dan bibit ikan.

YOGYA (KR)- Darurat sampah di Kota Yogyakarta yang tak kunjung rampung merupakan sebuah ironi. Untuk itu dalam rangka peringatan hari Lingkungan Hidup Sedunia, Majelis Lingkungan Hidup Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kota Yogyakarta bersama Pimpinan Cabang Muhammadiyah Jetis menyelenggarakan kegiatan sarasehan dan penanaman pohon serta tebar benih ikan di RW 11 Jogoyudan pinggir Kali Code Yogyakarta, Minggu (2/6).

Kegiatan dengan tema 'Gerakan Hijau Kotaku' untuk menggugah kesadaran masyarakat dalam menjaga lingkungan. Hadir dalam kesempatan tersebut Suripto Ketua RW 11 Jogoyudan, Imam Bayu Ketua PCM Jetis, Totok Pratopo Pemehati lingkungan, Plt Lurah Gowongan Anowo Winarni SIP, Heri Setiawan MSi Ketua MLH PDM serta RH Sumiharto SE MBA Wakil Ketua PDM Kota Yogya, IMM Djazman Al Kindi dan IMM.AR Fahruddin dan tokoh masyarakat setempat.

Dalam sambutannya Sumiharto berharap agar semua warga Yogya

bersama-sama merawat dan menjaga lingkungan. Dengan motto 'Rumahku Lingkunganku adalah Istanaku' maka kebersihan senantiasa bisa terjaga dengan baik. Selain itu diharapkan perilaku kebersihan bisa menjadi budaya atau gaya hidup dan PDM siap mensupport setiap kegiatan cabang dan ranting.

Sekretaris MLH PDM H Harris Syarif Usman SH MKn, menambahkan persoalan lingkungan di Kota Yogya khususnya darurat sampah ini harus diatasi bersama khususnya masyarakat harus secara aktif terlibat di dalamnya. "Persoalan sampah harus segera diselesaikan agar tidak menjadi bom waktu," tegasnya.

Ia menekankan peran 5K itu penting yaitu Kampung, Kampus, Komunitas, Korporate dan Kelurahan untuk bersama sama bersinergi. Dalam kesempatan ini pihaknya menyerahkan secara simbolik tanaman dan bibit ikan kelompok tani untuk ditanam di pinggir kali code serta bibit ikan ditebar di kali code dan kali winongo (Grojokan Tunggul Winongo dan kelompok tani Winongo Asri). **(Mus)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005